

Hilfe bei Schwangerschaftsbeschwerden

Jede Frau erlebt die Schwangerschaft anders. In der Regel verläuft sie ungestört in freudiger Erwartung. Es können aber Beschwerden oder Probleme unterschiedlicher Ursachen auftauchen, die auch bei regulär verlaufender Schwangerschaft nicht ungewöhnlich sind.

Sprechen Sie mich gerne an, wenn Sie Beschwerden haben, die Sie nicht selbst regulieren können, oder zu denen Sie fachlichen Rat einholen möchten.

Beschwerden könnten vorübergehende Übelkeit, Erbrechen oder Sodbrennen sein, es können Rückenschmerzen, Schlaflosigkeit oder auch Ängste auftreten.

Meist reicht eine Rücksprache aus, die oft auch der Beruhigung dient. Wo nicht, kläre ich ab, ob eine andere Fachfrau / ein anderer Fachmann hinzugezogen werden muss.

Die Hilfe bei Schwangerschaftsbeschwerden ist eine Leistung der gesetzlichen Krankenkasse.

Termine nach telefonischer Vereinbarung.